
７月 7日（火）新年度の初例会が例会場で開催されました。新旧役員の交代式が行われ、新会長の挨拶

がありました。続いて新役員から新年度に向けての決意が述べられました。

7月 24日（金）岡崎市保健所の依頼で薬物乱用防止運動

「ダメ。ゼッタイ。」普及街頭キャンペーンを岡崎イオンモール

で行いました。夏休みのため子供づれが多く、薬物乱用防止を

訴えるには良いタイミングだったと思います。
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     ８月６日（木）３クラブ（幸田、額田、岡崎さくら）合同地区委員訪問例会が岡崎ニューグランドホテルで 

   開催されました。例会終了後にＹＣＥ留学生３名とともに全員で記念写真を撮りました。 

    

  

   ８月９日（日）岡崎ライオンズクラブと合同アクティビティとして、岡崎市民会館で開催された、岡崎 

   グランドポップスオーケストラ定期公演の受付でドナーカードの配布を行いました。 

       

 

    ８月１８日（火）第２７４回８月第２例会が例会場で開催されました。プロジェクターを使い全員で 

   当クラブのホームページの内容を確認し、４リジョン１ゾーン他クラブのホームページをチェックして、 

   改善する場合の方向性について話し合いました。 

    



９月５日（火）新しいアクティビティとして、

岡崎平和学園の幼児に絵本の読み聞かせを行い

ました。指導者として木戸玲子さんをお招きし

て、会員数人が初めて読み聞かせに挑戦しまし

た。6日付け東海愛知新聞の記事を掲載します。

９月６日（日）岡崎市主催菅生川草刈一斉清掃が

行われ、岡崎さくらライオンズクラブ例年どおり

参加しました。このアクティビティは継続事業と

して参加しており、これからも長く関わっていこ

うと考えています。

９月１５日（火）第２７６回９月第２例会として、ガバナー公式訪問例会が岡崎中央図書館りぶらで

４リジョン１ゾーン傘下の８クラブが集合して、盛大に開催されました。

開会宣言する武田会長



１０月８日（木）第２７７回例会として、世界ライオンズ奉仕デーの行事に参加しました。今年度は北斗台

団地に防犯カメラを寄贈するアクティビティで、関係者が集まり地元代表に目録をお渡ししました。

１０月２０日（火）第２７８回例会が例会場で開催されました。今まで開催した小中学校の薬物乱用防止

教室を長い間担当している、Ｌ.太田 貴代子が講師となり、教室の進め方のポイントや、使用する教材

について説明しました。続いて今後の進め方について全員で話し合いました。

１０月３１日（土）岡崎平和学園の運動会にボランティアとして参加しました。



１１月７日（土）岡崎保健所からの要請で、市民祭りの一環として行われた「麻薬・覚醒剤乱用防止運動

街頭キャンぺーン」に参加しました。乙川河川敷潜水橋付近でチラシの配布を行いました。

１１月１７日（火）第２８０回例会が例会場で開催されました。女性クラブ間の交流例会として、

愛知エメラルドライオンズクラブから会長以下５名の参加をいただきました。また地区ガバナーも例会

視察として参加いただき、現実的で無理のない会員増強策についてお話しをいただきました。

１１月２６日（木）幸田町立深溝小学校で薬物乱用防止教室が幸田ライオンズクラブ主催で行われ、

当クラブのＬ．太田 貴代子が講師として参加しました。



１２月１日（火）幸田町立北部中学校で薬物乱用防止教室が幸田ライオンズクラブ主催で開催され、

当クラブのＬ．太田 貴代子が講師として参加しました。

１２月１日（火）第２８１回例会が例会場で開催されました。四献・薬物乱用防止委員会の報告があり、

会計から中間決算書の報告がありました。

１２月２４日（木）第２８２回例会が岡崎平和学園会議室をお借りして開催されました。

地区ガバナー、ゾーンチェアパーソンもオブザーバーとして参加いただきました。



１２月２４日（木）岡崎平和学園のクリスマス会を主催させていただきました。今年は備品のピアノの

老朽化に心を痛めた会員からの発案で電子ピアノをクリスマスプレゼントとして贈呈することになり、

地区ガバナー、４Ｒゾーンチェアパーソンを来賓にお迎えして、クリスマス会の前に贈呈式を行いました。

来賓にはクリスマス会にも参加頂きました。



１月１４日（木）第２８３回１月第１例会は新年例会として萬珍軒本店で行いました。

１月１１日（月）成人の日行事の一環として岡崎水泳協会寒中水泳大会会場（岡崎公園乙川河川敷）で

岡崎ライオンズクラブ主催・岡崎さくらライオンズクラブ協賛の献血活動を行いました。

１月１８日私立ふたば幼稚園で第２８４回例会を開催し、続いてアクティビティとして、園児とともに

伝承あそびに興じ、交流しました。



２月２日（火）第２８５回２月第１例会として指名委員会が選任した、次期クラブ三役員、第一、第二

副会長を承認し、各委員長を互選で選出しました。

次期会長沢田弘子、幹事鳥居久子、会計渡辺淑子、第一副会長可児千恵子、第二副会長神尾京子が承認

されました。

２月１６日（火）第２８６回２月第２例会として、四献移植推進委員会が主催し、アイバンクで作成され

た、献眼についての DVDを鑑賞し、理解を深めました。

今年度の新規事業について

当クラブの基本テーマ「すべての子供が心豊かに育つ」を具体化する新規事業として、幼児への絵本読み

聞かせを取り上げ、昨年度と今年度年度を通して取り組みました。

○準備作業として、昨年度２０１５年３月第１例会に、

岡崎中央図書館りぶらの読み聞かせボランティア

代表の木戸玲子さんを講師にお迎えして全員で

読み聞かせの勉強会を実施しました。

○今年度９月５日（土）、岡崎平和学園の

幼児を対象に絵本の読み聞かせを実践し

ました。

当日は木戸玲子さんにも特別に参加を願

いして約４０名に対して、３チームに分

かれ読み聞かせしました。

○３月５日（土）岡崎平和学園で第２回の

絵本読み聞かせを行いました。

○１月１８日（水）には私立ふたば幼稚園でも

開催する予定でしたが、先方との話会いの

結果、今に伝わる伝承あそびを通して園児と

交流しました。



３月５日（土）第２８７回３月第１例会通常例会を岡崎平和学園で行い、引き続きアクティビティとして、

２回目の絵本読み聞かせを行いました。

３月１５日（火）第２８８回３月第２例会として、ゾーンチェアパーソン L.浦上茂己をお招きして、

ＬＣＩＦについて講演していただきました。

３月２６日幸田ライオンズクラブとの合同アクティビティとして、幸田町深溝本光寺つばき・あじさい

庭園の清掃作業を行いました。

３月２７日（日）４Ｒ１Ｚ主導の薬物乱用防止ＰＲ活動が岡崎イオンモールで行なわれ、参加しました。



４月７日（木）第２８９回４月第１例会として、岡崎南ＬＣ,幸田ＬＣとの３クラブ合同花見例会が岡崎

ニューグランドホテルで開催されました。

４月１９日（火）第２９０回４月第２例会として、

さくら発足例会を岡崎平和学園の会議室をお借り

して開催しました。例会後発足記念樹の周辺を

清掃しました。

４月２４日（日）岡崎ライオンズクラブと合同して

献血活動とドナーカードの配布をロイヤルパーク

ゴルフ練習場で行いました。

４月２９日（金）第４９回１３クラブ親善スポーツ大会が岡崎市のサンボウルで開催され、参加しました。

今回は競技種目がボウリングに変更されたため、競技にも４名が参加しました。



５月１４日（土）第２９１回５月第１例会として、３３４－A地区第６２回年次大会に参加しました。

ウエスティンナゴヤキャッスルで開催され、クラブ員全員で参加しました。

５月１７日（火）第２９２回６月第２例会が開催され、講師をお招きして、太極拳に取り組みました。

講師の山口千代子先生のご指導で太極拳の初歩を学びました。



６月７日（火）第２９３回６月第１例会として、例会場で次年度の展望を話し合い、次年度予算案を検討し、

承認しました。

６月２１日（火）第２９４回６月第２例会が最終例会として開催され、ステーキ桂で１年間の三役の労を

ねぎらい、次年度について語り合いました。

６月３０日（木）岡崎市立新香山中学校で３年生１３４名を対象に、薬物乱用防止教室を開催しました。

講師はＬ．太田 貴代子が勤め６名が参加しました。

一年間大変ご苦労様でした。右から会長武田清美、幹事寺澤みゆき、会計鳥居久子


